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El Hospital de Reinosa volvió a enfrentar a PSOE y PRC con
la oposición
Rechazada una proposición del PP para hacer pública la cartera de servicios

15.10.2008 - PILAR CHATO

La oferta asistencial y la cartera de servicios del Hospital Tres Mares, o
mejor dicho, la falta de una definición pública de ello por parte del Gobierno
volvió a enfrentar ayer a PP y a los partidos que sustentan al Ejecutivo,
PRC y PSOE. Y es que mientras la oposición considera que el Gobierno no
la hace pública porque no va a corresponder a la de un verdadero hospital
comarcal, como demandan los vecinos, PSOE Y PRC afirman que dará una
respuesta adecuada a las necesidades y no supondrá una disminución de
las prestaciones que ya se dan.

Estas posiciones enfrentadas implicaron el rechazo de una pro posición no
de ley del PP en la que se pedía al Gobierno que presentara ante el
Parlamento, en el plazo de un mes, la oferta asistencial y la cartera de
servicios del Hospital Tres Mares. 

La diputada popular María José Sáenz de Buruaga insistió en que el
Gobierno oculta esta información de forma «deliberada y sospechosa»
porque lo planificado está más cerca de un ambulatorio que de un hospital
comarcal. «Si hubiera un hospital de verdad ya lo hubieran anunciado a
bombo y platillo», apostilló. Junto a ello, aseguró que el Hospital tres Mares
es un «engaño a gran escala» porque lleva cinco años de retraso.

La diputada del PRC Alodia Blanco recordó que el centro tendrá un modelo mixto entre hospital comarcal y centro de
alta resolución. Y explicó que esto último implica que el paciente que entre en el centro, en un día recibirá consulta,
pruebas diagnósticas y tratamiento. Además, se caracterizará por el empleo de medidas alternativas a la hospitalización
con una alta tecnología, será, dijo un centro del «siglo XXI». La socialista Purificación Saiz indicó que el Gobierno pondrá
sobre la mesa la cartera de servicios «en el momento oportuno» y que ésta será «acorde con los intereses y
necesidades de la población». Señaló que dispondrá «en breve de una asistencia sanitaria envidiable».

Saneamiento

El 71% de la población de Cantabria tiene sistemas de saneamiento y depuración conforme a las directrices europeas y
cuando las obras en marcha concluyan se superará el 94%. Así lo manifestó ayer el consejero de Medio Ambiente,
Francisco Martín, en respuesta a una interpelación del PP sobre los criterios del Gobierno para el mantenimiento de
estos sistemas de depuración.

La diputada del PP, Isabel Urrutia, denunció que tras año y medio de cobro del canon de saneamiento, muchos
ayuntamientos siguen asumiendo los costes de mantenimiento de las depuradoras cuando el canon lo cobra el Gobierno
y debería destinarlo a esta tarea. Criticó, que a otros municipios se les obliga a firmar con MARE un convenio por el que
el ayuntamiento se hace cargo de esos costes y luego se lo paga la empresa pública si lo entiende justificado. Martín,
quien le recordó al PP que su gobierno no se atrevió a aplicar el canon, dijo que el Gobierno asume no sólo los costes
de las depuradoras regionales, sino también de numerosas municipales y dijo que los acuerdos son «amistosos» y
beneficiosos para los ayuntamientos de los que, aseguró, no ha recibido quejas.
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